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浙江东尼电子股份有限公司 

关于接待机构投资者调研情况的公告 

 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈

述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

浙江东尼电子股份有限公司（以下简称“公司”）于2017年11月22日上午接

待了多家机构的现场调研，现将主要情况公告如下： 

 

一、 调研情况： 

时间：2017 年 11 月 22 日 9:00-12:30 

地点：湖州东吴开元名都酒店 

形式：现场接待 

调研机构：中信建投、浙商证券、弘则弥道、国信证券、中天国富、蓝基投

资、非然奇点、华泰证券、兴业证券、中泰证券、申万宏源、君鼎兴富、嘉

树投资、银河证券、海通证券、天奥体育、光大证券、招商证券、东方证券、

民生证券、东兴证券、琛晟资产、东方财富、常州投资、兴湘投资、财通证

券、国金证券、鼎萨投资、安信证券、太平基金、悦天资产、金格投资、混

沌投资、广发证券、江鸿资产、潼骁投资（排名不分先后） 

公司接待人员：董事长、总经理、董事会秘书、财务总监等 

 

二、 调研的主要问题及公司回复概要 

1、 金刚石切割线的进展情况、核心竞争力、有无扩产计划？该项目产能过

剩的可能性和应对方法？ 

募投项目（年产 200 万 km 金刚石切割线项目）将于本月末基本全部达

产，目前销售状况良好。 

金刚线以后的发展方向之一就是细线化，公司拥有独有的拉丝工艺，能

自己将粗的钢丝拉细，经过多年的研发及与下游客户的长期合作，积累了丰



富的经验、工艺与技术人员，目前我们的产品在终端口碑都不错，当然还有

很大的提升空间。 

公司会根据市场环境及公司生产场地、人员等自身条件综合判断。目前

通过设备技术的改良，原计划产能所需的设备量大大减少，故目前新厂区有

足够多的空间来扩产。如果真的开始扩产，预计周期不会很长。 

目前，据已了解的市场信息，各家有一定规模的金刚线生产企业都在扩

产，所以根据我们的判断，产能接下来可能会过剩。随着下游的切换渗透率

逐步完成，需求可能放缓，价格估计会向下调整。但公司会通过设备的改造、

自动化程度的提升、降低用工数量、提升单台设备的产能、改良技术提高制

成率等措施，同时也包括规模化降成本的效应，争取达到价格降但毛利率不

降的目标。 

 

2、 无线感应线圈的发展情况如何？是否有应用于手机的可能性？产能利

用情况、未来是否有扩产的打算？ 

公司从 2014 年开始配合 A 客户研发无线感应线圈到目前为止，一直都

是 A 客户手表（接收端）的独家供应商。相较于 FPC，无线感应线圈电磁

转换效率更高。至于手机中是否会应用，公司有在配合研发，但目前尚未确

定是否会应用。 

公司目前该项目产能处于基本饱和状态，未来如果新的产品开发成功，

将需要大规模扩产。随着新厂区的建设完成，老厂区将会腾出空间，给后续

扩产提供场地。 

 

3、 超微细线材的应用领域、发展情况、下游拓展情况、产能利用情况、未

来是否有扩产的打算？ 

复膜线主要应用于：3C 产品中的受话器、扬声器、振动马达、摄像头

线材等；导体主要应用于：手机、平板电脑、笔记本等 3C 设备数据线、连

接线等。目前公司超微细线材主要应用于 3C 消费电子领域，后续公司会在

原有领域深耕细作，开拓新客户、开辟新领域、开拓新客户，如新能源汽车

线、医疗线、工业机器人线束等。 

目前超微细线材产能处于基本饱和状态。复膜线、导体的设备在最近几



年有陆续更新升级，未来是否要大规模的扩产主要根据市场的需求状况。我

们原有的设备和工艺都在不断改造与提升中。 

 

4、 电池极耳产品介绍、应用领域、核心竞争力如何？ 

电池极耳是锂离子聚合物电池的一种重要结构性原材料，分正负极。极

耳就是从电芯中将正负极引出来的金属导电体。其表面上下贴合绝缘胶带，

防止电池封装的时候金属带和电池铝塑膜发生短路。极耳产品的品质对单体

电池的使用安全、性能、寿命都起到非常关键的作用。主要应用在软包锂离

子动力电池。 

该产品优势如下：（1）技术领先：自主创新设计，采用以数字化、智能

化等先进生产制造技术为核心的现代化生产制造线；（2）自主开发刀模具及

强化导轮装置，使切断的长度精度达到 0.01mm、金属带的切断面的毛刺在

0.005mm 以内；（3）原材料自己开发：99.99%无氧铜（10ppm 以下）高品

质金属带材，自主创新开发表面涂层处理技术，使绝缘带和金属带更容易贴

合，且可长期耐电解液的腐蚀。（4）镀镍导体采用取代电解镀的工艺。使产

品具备“高耐腐蚀性”、“高耐磨性”、“高均匀性”。 

 

5、 新产品研发情况如何？ 

公司新产品有医疗线、汽车线、工业机器人线等。无论是医疗线、汽车

线、还是工业机器人线我们都是掌握核心技术与工艺，领先与业界的产品开

发速度和服务的。截止目前共提交发明专利五项，三项设备专利，两项产品

专利。 

 

6、 公司设立全资子公司的目的？ 

设立全资子公司主要是为了开拓新项目，将新的项目、新的研发团队放

在新的公司，便于研发运营。目前子公司的产品还处于研发阶段。 

 

7、 公司的发展方向及产品布局情况？ 

公司未来主要往材料系方向发展。在消费电子、太阳能光伏、新能源汽

车、医疗这四大领域不断开拓，根据市场变化不断配合老客户开发新产品、



老产品开拓新领域，同时在新的领域开发新客户及新产品。 

 

特此公告。 

 

浙江东尼电子股份有限公司董事会 

2017 年 11 月 23 日 


